

## SAT-Kabel

### Neues Messgerät von SAT-Kabel: SPM 22 mit MultiMediaCard

Die SAT-Kabel GmbH stellt ihr neues Messgerät SPM 22 MMC vor, ein weiteres Modell aus der bekannten Serie SPM 22. Der Zusatz „MMC“ erweitert die jeweiligen Ausführungen mit einer MultiMedia-Karte, die die Abspeicherung der gemessenen Werte ermöglicht.

Mitgeliefert wird bereits eine 16 MByte große MMC, auf der bis zu 35 komplette Scans von verschiedenen Messpunkten abgespeichert werden können. Ein Scan bedeutet dabei, dass die Messwerte bei

einer Bandbreite von 4 bis 2150 MHz bei einem Frequenzabstand von 50 kHz gemessen werden. Auf eine 256 MByte große MMC passen sogar 700 komplette Scans.

Das SPM 22 MMC benutzt für die Abspeicherung der Daten auch das von Windows verwendete FAT-File-System. Die Messdaten werden dabei in Dateien auf der Karte abgelegt und können mittels handelsüblichen Card-Readern vom PC, Notebook, PDA oder PocketPC ausgelesen werden.

Für die Auswertung der erfassten Messwerte auf dem PC ist eine neue Software erhältlich, die Messpunktverwaltung, Auftragserstellung und tabellarische und graphische Messwert-Auswertung und -Protokollierung beinhaltet. Zusätzlich wird es ein weiteres Programm geben, das die Archivierung der

gemessenen Messwerte für die einzelnen Messpunkte ermöglicht, damit auch nach einem längeren Zeitraum schnell die aufgenommenen Messwerte wieder gefunden werden können. (DF)

